

Portada > SLP

## Ni la pandemia, ni el anuncio de semáforo rojo frenan los festejos en SLP

Por PULSO

Enero 22, 2021 05:54 p.m.

COMPARTE

Facebook



Whatsapp

Email



GALERIA





Horas después de que las autoridades estatales informaran que San Luis Potosí rebasó los 45 mil contagios de covid, llegó a 3,770 muertes y se decidió implementar el semáforo rojo para frenar la movilidad -mismo que entrará en vigor el próximo lunes-, aún se observan reuniones de personas para la realización de festejos.

La Secretaría de Salud anunció el cierre total de salones de eventos y jardines, debido a que es en los convivios donde más riesgo de contagios existe, principalmente en bodas, bautizos y XV años, incluso ha emprendido una campaña para tratar de generar conciencia sobre esa situación.

Pese a ello, esta tarde se observó en la Calzada de Guadalupe una camioneta Hummer, a bordo de la cual viajaban una quinceañera y otras siete personas, todas ellas asomadas por el quemacocos del vehículo mientras cantaban y bailaban con la música a todo volumen.

Además de no respetar la sana distancia, ni los pasajeros ni el chofer de la unidad portaban cubrebocas, medidas en las que las autoridades han hecho mucho énfasis para frenar los contagios.



Al menos dos de las jóvenes que acompañaban a la festejada sí portaban el cubrebocas pero lo tenían en el cuello y con nariz y boca descubiertos, por lo que no servían para evitar un posible contagio.

#### LO MÁS VISTO

### Inhabilitan a empresa del caso M. Rangel

SLP



### Motonetas, fuera de distribuidor y puentes

SLP



### Inician búsqueda de joven desaparecido

ESTADO



### Fallece una mujer atropellada por camión de la Ruta 24

SEGURIDAD



### Con bloqueo, exigen destitución de director del ITSLP

SLP

